

LA FAMILLE LAPOINTE
MARIE-ANNE

Marie-Anne est mariée à Luc Picard, ils ont deux belles jumelles, Nicole et Diane. Marie-Anne travaille comme coiffeuse et Luc est soudeur. Malheureusement Luc ne travaille plus depuis deux ans car on lui a découvert la maladie d'alzheimer à l'âge de 38 ans. Depuis on l'a déclaré invalide.

C'est très rare les gens qui souffrent d'alzheimer si jeune, mais dans la famille de Luc c'est héréditaire. Son père est décédé à l'âge de 42 ans de cette même maladie. Toutes les soeurs de son père en sont mortes aussi. On dit que le pourcentage chez les femmes atteignent de la maladie d'alzheimer est beaucoup plus élevé que chez les hommes.

C'est certain que Marie-Anne et Luc sont inquiets pour leurs filles. Mais, en même temps, ils ont confiance que la médecine trouvera quelque chose dans le futur pour guérir cette maladie. Luc essaie des médicaments qui viennent d'Angleterre et qui aident à ralentir la progression de sa maladie.

On ne sait jamais, peut-être qu'un jour pas si lointain on trouvera la cause de la maladie. En trouvant la cause on trouvera le moyen de l'arrêter. Il paraît, toujours en Angleterre, qu'ils sont très avancés dans la recherche.

Comme Luc a été déclaré invalide, il a droit à une pension qui s'appelle la pension des invalides. Marie-Anne, elle, a son salaire de coiffeuse, ils reçoivent, aussi, l'allocation familiale. En plus, en faisant leurs impôts du Québec, ils ont vu qu'ils avaient droit à un retour d'impôt foncier, car ils paient très cher de loyer.

LA FAMILLE LAPOINTE
MARIE-ANNE

Marie-Anne est mariée à Luc Picard, ils ont deux belles jumelles, Nicole et Diane. Marie-Anne travaille comme coiffeuse et Luc est soudeur. Malheureusement Luc ne travaille plus depuis deux ans car on lui a découvert la maladie d'alzheimer à l'âge de 38 ans. Depuis on l'a déclaré invalide.

C'est très rare les gens qui souffrent d'alzheimer si jeune, mais dans la famille de Luc c'est héréditaire. Son père est décédé à l'âge de 42 ans de cette même maladie. Toutes les soeurs de son père en sont mortes aussi. On dit que le pourcentage chez les femmes atteignent de la maladie d'alzheimer est beaucoup plus élevé que chez les hommes.

C'est certain que Marie-Anne et Luc sont inquiets pour leurs filles. Mais, en même temps, ils ont confiance que la médecine trouvera quelque chose dans le futur pour guérir cette maladie. Luc essaie des médicaments qui viennent d'Angleterre et qui aident à ralentir la progression de sa maladie.

On ne sait jamais, peut-être qu'un jour pas si lointain on trouvera la cause de la maladie. En trouvant la cause on trouvera le moyen de l'arrêter. Il paraît, toujours en Angleterre, qu'ils sont très avancés dans la recherche.

Comme Luc a été déclaré invalide, il a droit à une pension qui s'appelle _____. Marie-Anne, elle, a son salaire de coiffeuse, ils reçoivent, aussi, _____. En plus, en faisant leurs impôts du Québec, ils ont vu qu'ils avaient droit à un retour d'_____, car ils paient très cher de loyer.

QUESTIONS SUR LE TEXTE

1. Quel est le nom du mari de Marie-Anne ? _____

2. Quel est le nom des jumelles? _____

3. De quelle maladie souffre Luc ? _____

4. À quel âge le père de Luc est-il décédé de la maladie

d'alzheimer ? _____

5. D'où viennent les médicaments que Luc essaie ? _____

6. À quelle pension Luc a-t-il droit ? _____

7. Trouve les questions qu'on a posées pour obtenir les

réponses suivantes.....

a) car ils paient très cher de loyer.....

_____?

b) à l'âge de 38 ans.....

_____?